



森脇 徹 議員

信号撤去と交差点の安全対策を求め

県警の信号機撤去計画に対し 市意見と住民協議の場を。

答 丁寧な説明と、撤去ありきでない慎重な対応を要請します。

を行っているとの報告を頂いています。

県警は信号機撤去計画で

市民説明を始めた。

問 県警・公安委員会から

信号機設置指針の説明を受けたか。

答 都市整備部長

撤去に関する指針説明は受けていませんが、昨年度より高島署から必要性の低下した信号機廃止後の安全対策に関する依頼を受けました。

問 県下の25%を超える

信号機を廃止する県警の計画を高島に当てはめれば、20基を超える

信号機が撤去の対象となるが、何も聞いていないのか。

答 都市整備部長

撤去する場所は聞いていません。

問 信号機撤去・移設の

事前協議の有無および市の意見はどうか。

答 都市整備部長

事前協議はありませんでした。市としては、地元自治会および学校等に対して丁寧な説明を行い、十分

な理解を得ることに努めて

いただけよう、高島署へ要請しました。

問 信号機撤去に関し、

関係機関と関係住民を含めた協議の場の設置が必要ではないか。

答 都市整備部長

信号機は地域の安全を確保し、住民生活と密接な関係を有するものです。市の対応としては、公安委員会に地域住民や学校関係者等に撤去ありきではない慎重な対応と丁寧な説明を行い、幅広く理解していただけるよう要請します。

問 信号機撤去予定の消

防本部前の交差点は児童の通学路に指定されているが、どう対応しているか。

答 都市整備部長

当該交差点が通学経路であることから、学校へ保護者に対しての十分な周知をお願いしました。

問 通行量は消防本部の

監視カメラで確認調査をしたとのことであるが、子どもの通学状況の協議はなかったか。

答 都市整備部長

県警は協議ではなく、説明で理解を求め、意見聴取

答 教育指導部長

信号機撤去に特化した学校関係者との合同安全点検は行っていませんが、学校から危険箇所として報告を受けた場所は、学校関係者との合同点検を今後行う予定をしています。

問 信号機撤去の動きに

ついて、学校と通学路

の合同点検は必要と考

えるがどうか。

その他の質問

●市立小中学校における臨時講師の配置改善策と外国人児童生徒への支援策の充実を

●江若駅舎保存課題と国登録有形文化財と市歴史文化保存活用



撤去予定信号機付近